

Lundi 24 septembre 2018

NIEUL-SUR-MER

Travaux en série à Lauzières

C'est parti pour les travaux d'aménagement de la partie haute de Lauzières. Après la mise en œuvre de ce second secteur, c'est l'ensemble des voies principales du bourg qui sera revu. « C'est un vaste chantier de plusieurs mois qui vient de s'ouvrir. Il va demander beaucoup de technicité de la part des entreprises et de la patience de la part des habitants du bourg de Lauzières. Mais le jeu en vaut la chandelle », explique François Aubin, l'adjoint à l'urbanisme et à la voirie. Avant de reprendre les voiries, des travaux d'enfouissement des réseaux seront réalisés « sur les rues de l'Ouille et du Vieux-Pont. Seront remplacées des canalisations d'assainissement des eaux usées et d'eau potable, jusqu'au monument aux morts. Des canalisations, particulièrement anciennes, seront changées pour des raisons de sécurité et de salubrité ». Le chantier devrait durer jusqu'en décembre.

Travaux de la rue du Port

« La réalisation de la dernière tranche d'aménagement des voiries, qui part du monument aux morts jusqu'à la rue de la Chapelle, débutera en mars 2019 et s'achèvera en juin. Cette jonction va permettre de faciliter le cheminement piéton et simplifier la circulation automobile, qui jusque-là est compliquée du fait de l'étroitesse de la rue... Le tout en embellissant l'ensemble de la voirie », précise l'adjoint à l'urbanisme.



Les travaux de la partie haute de la commune viennent de débuter. PHOTO J.-P. O.

Les ponts en chantier

Autres travaux programmés : ceux du vieux pont à l'entrée du bourg et le nouveau. Deux ponts qui enjambent le Gô. « Le nouveau, celui autoroutier, va être démolé et reconstruit complètement. Ce chantier était inscrit dans le phasage du Département, depuis deux ans dans le programme de gestion de ce genre d'ouvrage... Le vieux pont sera, quant à lui, restauré. Il s'agit donc de reprendre, mettre en valeur et consolider cet ouvrage d'art où passe uniquement piétons et cyclistes. La tempête Xynthia l'avait endommagé. Aussi, le vieux pont va faire l'objet d'un chantier de conservation du patrimoine.

« Pour garantir la fluidité de la circu-

lation durant la saison estivale, ces travaux démarreront en automne. Ils devraient durer trois mois, de septembre à novembre 2019 », détaille l'élu.

Et compte tenu de l'ampleur et de la durée des chantiers, des déviations seront mises en place successivement sur le secteur de Lauzières, au fur et à mesure de l'avancée des travaux via la route de la Mer et de la rue des Salines. L'accès au bourg par la route de l'Ouille et l'avenue du Grand-Large sera totalement inaccessible. Pour accompagner le trafic routier, la route de la Mer sera elle-même reprise et consolidée. Des fléchages directionnels seront installés progressivement.

Jean-Pierre Ouvrard

